

-Honduras-

27% de niños sufre de desnutrición

TEGUCIGALPA. En Honduras no hay hambre ni hambruna, sino un problema de desnutrición infantil que afecta al 27 % de los niños del país centroamericano, según dijo ayer el representante del Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas (PMA), Miguel Barreto.

Ese porcentaje de desnutrición infantil "hay que reducirlo definitivamente porque el costo que tiene a nivel social es de aproximadamente unos 760 millones de dólares", indicó Barreto durante la novena edición de la marcha "Cero Hambre en Honduras". **EFE**